



—Foto de LA PRENSA, por A. Jena

CON EL MINISTRO. Autoridades civiles del departamento de La Libertad, intercambian opiniones con el ministro de Educación, Dr. Carlos Herrera Rebollo (centro). A la izquierda, el alcalde de Santa Tecla, don Alfredo Torres Zelada; a la derecha, el gobernador de La Libertad, señor Antonio Tavarone.

Más inversión y empleo en planes de Gobierno

Fomentar empleos a todos los niveles de ocupación, mediante la ejecución de un cuantioso programa de obras públicas y estimular al sector privado para que por sí ejecute un dinámico programa de inversiones.

Este es uno de los objetivos principales del programa de gobierno de la administración del general Carlos Humberto Romero.

Agrega el informe que se concederá el apoyo a los sectores tradicionales agrícolas-creadores del empleo, para que den ocupación permanente. Las políticas de desarrollo de

una economía moderna, conducirán también hacia un nivel de empleo estable más alto que los actuales.

Tecnificación profesional

Al sector laboral corresponde cubrir una de las responsabilidades más grandes dentro del plan de gobierno, pues con el fortalecimiento de la economía habrá más demanda de trabajo calificado, para ello la política laboral y educacional está orientada hacia

— Pasa a la página 40 —

Le rinden homenaje al escritor Pedro Geoffroy R.

Con éxito se llevó a cabo el sábado anterior el homenaje al literato doctor Pedro Geoffroy Rivas, organizado por el agregado cultural de la embajada de México, Lic. Edmundo Font. En el evento se leyó en voz alta el nuevo libro del escritor salvadoreño titulado "Los nietos del jaguar". La lectura de los textos estuvo a cargo de Isabel de Sola, Claudia Herodier, Carlos Cañas, Alfonso Quijada Urías y Edmundo Font.

También incluyó el homenaje una muestra de retratos del escritor realizados a tinta y acrílicos por Napoleón López, Carlos Cañas y Toño Salazar.

Esta nueva obra de Geoffroy R. — Pasa a la página 86 —

Sentido fallecimiento de don J. Alfredo Mejía Duke

La sociedad salvadoreña fue conmovida el sábado anterior, al conocerse la noticia del fallecimiento del distinguido hombre de empresa don J. Alfredo Mejía Duke, acaecido a las 8:45 de la mañana a la edad de 76 años, a consecuencia de una afección cardíaca. Su deceso llena de luto a estimadas familias salvadoreñas y a la sociedad en general, especialmente al círculo de sus amistades que admiraron siempre en él al hombre que, como un alto exponente de la libre empresa, supo distinguirse en el mundo de

los negocios con una amplia participación en la vida económica del país, a la que aportó sus ma-

— Pasa a la página 86 —

Ciclo de charlas hoy sobre Royas del Cafeto

A partir de hoy 18 se iniciará un nuevo ciclo de charlas sobre la Royas del Cafeto, patrocinada por el Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC). El Ing. Miguel Muyschondt, director del ISIC informó que el propósito de las charlas es el de capacitar a personas que laboran en las distintas explotaciones cafetaleras del país. El ciclo de charlas

incluirán también aspectos sobre la broca del cafeto y será impartido del 18 al 22 en el Balneario Obrero "Constitución 1950" del Lago de Coatepeque.

Al finalizar el ciclo, se iniciará otro del 25 al 29 de este mismo mes en el mismo lugar, a fin de agrupar la mayor cantidad de trabajadores, mandadores y propietarios de haciendas y fincas donde se cultiva café.

Los temas son generales sobre la roya y broca; el posible impacto que causarían en la economía del país; manejo de cafetales, repoblación de cafetales, etc.

A partir hoy 18 se iniciará un nuevo ciclo de charlas sobre la roya del cafeto, patrocinado por el Instituto Salvadoreño de Inves-

INDICE	
	Página
Información nacional	2-3
Información internacional	4-5
Editoriales	6-7
Sociales	8 10-12 14 16-18-20
	22 24 26 28 30 32 34
Su salud	43
Cartas a María	20
Mensaje a la conciencia	36
Platillos Voladores	56
Deportes	46 47 49 50
La vida es así	38
Cómicos	63-70
Clasificados	72 73 74 75
	76 77 79 80 81 82
Horóscopo personal	55
Cine, espectáculos y TV	82 83 84 85 86 87
Indicador	87
Sección agropecuaria	60 62
	63 64 65 66 67



SENTIDO DECESO. Don J. Alfredo Mejía Duke, cuya muerte acaecida el sábado anterior ha causado hondo pesar entre la sociedad salvadoreña.

Autorizan obra a comuna de Corinto

Autorización se ha dado a la municipalidad de Corinto, departamento de Sonsonate, para que invierta en los trabajos de construcción del mercado la suma de más de 34 mil colones.

La obra se construye conforme los planos en el centro de la población y al quedar concluida vendrá a llenar una necesidad primordial de esa población.

Se dijo, también, que la municipalidad había recibido autorización del ministerio del Interior para erogar 6 mil colones y así completar el valor de la construcción de la morgue y la capilla del cementerio general. En todas las obras ASISTEM da asistencia técnica a los comités encargados de promover el desarrollo de las obras.

Algodonera crea centro recreación

Atractivo centro de recreación para sus empleados inauguró recientemente la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, Limitada, en Costa del Sol.

Dicho sitio de esparcimiento cuenta con una magnífica piscina, cuartos para descansar, comedor y áreas de refresco. Además de contar con una playa para el baño de mar.

Al acto de inauguración de la primera etapa del citado centro de recreación, asistió el ministro de Trabajo, teniente coronel y doctor Roberto Escobar García, en representación del presidente de la república, general Carlos Humberto Romero.

Por parte de la Cooperativa, se — Pasa a la página 17 —

Ayer dieron comienzo las tradicionales fiestas Sta. Ana

(Santa Ana). Las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora Santa Ana, dieron inicio ayer en esta ciudad, con un programa religioso y festivo. El Comité de Festejos que preside el señor Oscar Manuel Espitia, tiene planificado hacer llegar las alegrías hasta los rincones más apartados de la ciudad — se dijo — para que el verdadero pueblo

participe de las sanas alegrías que se desarrollarán hasta el 26 de los corrientes, fecha que concluyen con la procesión de la excelsa Patrona Señora Santa Ana, la Santísima Virgen, San Joaquín y esta vez les acompañará San Pedro Apóstol, patrono de la ciudad de Metapán.

En el campo de la feria, debidamente instalado en la plazuela Colón, está funcionando con la debida vigilancia de las autoridades correspondientes para que los visitantes a ese lugar disfruten de las sanas alegrías.

Para este día lunes, el programa a desarrollarse es el siguiente: 10 am. presentación del conjunto folklórico de la escuela José Antonio Martínez, en la Feria del Dulce, altos del Club A-

tético. 11 am. carreras de triciclos; Parque Libertad. 12 m. pao encebado, con buenos premios en metálico en el Parque Libertad. 5 pm. boxeo aficionados; premios para ganadores y de consuelo para los perdedores; costado poniente de la alcaldía municipal. 7 pm. concierto amenizado por buen conjunto musical en el Parque Libertad. 9 pm. baile de resistencia; premios en metálicos a los triunfadores. Salones de la alcaldía municipal.

Decomisos

(Santa Ana). Una buena cantidad de radios, planchas y otros objetos de valor han entregado — Pasa a la página 31 —

Dan a conocer ganadores concurso de VIII Feria

Los ganadores del concurso del Cartel Oficial de la VIII Feria Internacional de El Salvador, dieron a conocer ayer. Entre 93 trabajos de 73 artistas y creativos nacionales y extranjeros, fueron seleccionados los siguientes trabajos: Primer lugar con un premio de 2 mil colones, Jaime Méndez de las Heras, seudónimo MEZ; segundo lugar José Ricardo Martínez, seudónimo RIMAR I, premio mil colones; y tercer lugar, Juan Carlos Rodríguez, seudónimo THOR, premio quinientos colones.

La entrega de los premios y la inauguración de los trabajos se realizará el jueves 21 a las 7:30 pm. en el salón de honor de la Feria Internacional.

El jurado calificador estuvo integrado por: César Augusto Pacas, pintor; Jaime Molina, creativo publicitario; Dr. David Escobar Galindo, poeta y escritor; Dr. Angel Ovidio Interiano y don Nicolás Esteban Nasser, del comité ejecutivo de la FIES.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

FERIA DEL MERCADO. (Santa Ana). El señor Eduardo Muyschondt, embajador de Sudáfrica, cortó ayer la cinta simbólica para inaugurar la Feria del Mercado Nacional de Artesanías, instalado en el Club Atlético Occidental con motivo de celebrarse las fiestas patronales de esta ciudad.